

Diario de Navarra

Superficie: 59 cm²
Coste: 100

5 de Junio 2002

E.G.M.: 226.000 O.J.D.: 63.762

El Rey inaugura en Valladolid el museo Patio Herreriano con 280 obras de arte contemporáneo

■ El Rey inauguró ayer en Valladolid el Museo Patio Herreriano, de Arte Contemporáneo, y alabó la magnífica integración entre la parte antigua y la moderna del edificio, que exhibe 280 obras, de un fondo de 851, fechadas entre 1918 y 2022. El Rey, al terminar el recorrido, subrayó el esfuerzo de Valladolid por realizar un Museo de Arte Contemporáneo de estas características, y sobre todo la importancia que se va a dar en él a la educación de adolescentes y niños en cuestiones artísticas. Después de descubrir una placa conmemorativa de la inauguración, Don Juan Carlos visitó cinco de las once salas que integran la pinacoteca, comenzando por la dedicada a pinturas y esculturas de los años 30, entre las que figuran obras de Miró, Julio González, y Benjamín Palencia. Efe